

Evolución de los Indicadores de Satisfacción

2024-25

Las encuestas al PDI, PTGAS y estudiantes se han realizado de manera online.

Se puede concluir que el grado de satisfacción de los distintos colectivos implicados en el Título se mantiene alto, habiendo mejorado en los tres colectivos respecto a la evaluación anterior. Se resaltan puntos clave:

El nivel de Satisfacción Global de los Alumnos obtenido fue de un 8,80. La encuesta se lanzó a un total de 23 alumnos y fue cumplimentada por 6. Respecto al grado de Satisfacción de los alumnos con el título es más alta que en años anteriores, siendo los aspectos más valorados los mismos que en años anteriores y mejorando otros. Aspectos como el claustro, el programa académico, la metodología utilizada y la atención personalizando recibida, tanto por parte de la coordinación del máster como de la dirección de este. No obstante, hay aspectos susceptibles de seguir mejorando como los medios e instalaciones, los cuales serán mejores y más novedosos en el nuevo campus del IEB, y el nivel de exigencia. Además, se elabora una encuesta específica para las prácticas profesionales para seguir mejorando y optimizando el servicio ofertado.

En cuanto nivel de Satisfacción del Profesorado obtenido ha sido de 9,06. La encuesta se lanzó a un total de 25 profesores y ha sido realizada por 18. Al contrario de lo que ocurre con el colectivo de los alumnos, cabe destacar su alta participación en las mismas. Se destacan como aspectos más valorados, la adecuación del plan de estudios, las infraestructuras que mejoran notablemente con el nuevo campus, la adecuación entre las materias impartidas y su formación, así como la comunicación con la Coordinación y la Dirección del máster.

Por último, el nivel de satisfacción del PTGAS que trabaja en funciones relacionadas con el título, es de un 9,20. La encuesta se lanzó a 22 personas y ha sido cumplimentada por 10. También muestra una participación alta en las encuestas realizadas, destacando que las tareas que desempeñan son coherentes con su puesto de trabajo y su formación. Además, cabe destacar el alto grado de satisfacción con la pertenencia al IEB y su organización, lo que muestra la implicación con el proyecto educativo del IEB.

Este curso 2024-25, a fin de obtener más datos sobre la empleabilidad de egresados, se lanzó una encuesta específica sobre empleabilidad a los egresados del Máster de Acceso a la Abogacía, tanto a las promociones 2023-24 (curso objeto de seguimiento) como a los egresados que finalizaron sus estudios hace 5 y 10 años, para conocer su situación laboral y evaluar su satisfacción con la inserción laboral tras finalizar sus estudios. La tasa de respuestas ha sido del 52,7%.

Los resultados muestran una tasa de inserción laboral del 100% entre los egresados que respondieron. De estos:

- El 17,39 % está trabajando en el sector jurídico, en despachos de abogados y asesorías legales.
- El 26.08 % está empleado en consultoras y auditorías áreas como Tax and Legal.
- El 23,07% trabaja en los departamentos legales de empresas de otros sectores como: Real Estate y sector financiero (asesorías jurídicas de bancos, EAFIS, Gestoras, Fondos de inversión).
- 33,46% trabaja en otros sectores.